

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



◀ **Cemex, dos al hilo.** Hablando de fortalezas, la multinacional mexicana que dirige **Fernando González** recibió el segundo incremento en este año de su calificación crediticia por parte de Standard&Poor's Global Ratings, que encabeza **John Berisford**: pasó de BB- a BB, dado el éxito de su plan de desinversión, reducción de deuda, la oportuna conversión de obligaciones a un mejor plazo y condiciones de pago, así como condiciones favorables de negocios en sus principales mercados. La conducción financiera de Cemex, a cargo de **José Antonio González**, se anota también la mejora de la calificación nacional de mxA- a mxA, con perspectiva estable.